



PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS DECLARA

De su interés legislativo provincial el “**II Encuentro del Programa Primeras Metas (Modalidad Naciones Unidas)**”, que se llevará a cabo en la ciudad de Chajarí, los días 17 y 18 de agosto del corriente año, cuya sede será el Colegio Marista.

DRA. GABRIELA LENA
DIPUTADA PROVINCIAL
BLOQUE JUNTOS POR ENTRE RÍOS

COAUTORES: Mauro Godein, María Elena Romero, Carolina Streitenberger, Silvio Gallay, Juan Manuel Rossi, Bruno Sarubi, Lenico Aranda, Susana Perez.

FUNDAMENTOS

Honorable Cámara:

Asociación Conciencia es una organización no partidaria y sin fines de lucro que forma espacios de acompañamiento, brindando herramientas y oportunidades para construir proyectos de vida y potenciar la inclusión educativa, social y laboral; promueve la educación en valores y la participación ciudadana para colaborar en el desarrollo de una sociedad más justa y democrática; y acompaña el proceso de transformación de las comunidades promoviendo la participación activa de todos sus integrantes como sujetos de derecho.

Esta ONG, fundada en 1982, opera en todo el país a través de diversas sedes, respondiendo a las necesidades locales de cada comunidad. Sus programas se dividen en tres ejes de trabajo: Empleabilidad, Comunidad y Participación. Las actividades de Conciencia buscan transmitir los valores de responsabilidad, compromiso, tolerancia, honestidad, transparencia, inspiración, respeto y coherencia.

Primeras Metas (PM) es un programa del Eje de Participación de Conciencia - íntimamente relacionado con el Programa Uniendo Metas (UM) - que busca acercar el desarrollo de las habilidades para el siglo XXI para el ejercicio de un liderazgo positivo a jóvenes de primer y segundo año de la escuela secundaria utilizando una adaptación sencilla, lúdica y creativa de la metodología de los Modelos de Naciones Unidas.

El programa "UNIENDO METAS - Jóvenes para el Futuro" tiene como principal objetivo generar un espacio en el cuál los jóvenes de escuelas secundarias públicas y privadas de todo el país, puedan desarrollar un liderazgo positivo a través del ejercicio de habilidades mediante la metodología de los Modelos de Naciones Unidas.

A través de la capacitación y la participación en ejercicios de simulación y diálogo, se brinda a los estudiantes una experiencia educativa integral que va más allá del aula, preparándolos para enfrentar desafíos globales con una perspectiva informada y habilidades prácticas.

Dentro de esta metodología, se llevan a cabo en todo el país simulaciones de los diferentes Órganos de la ONU. Los estudiantes, voluntariamente, asumen el rol de diplomáticos y debaten temáticas de la Agenda Global,

buscando acuerdos y soluciones para la comunidad mundial. Este programa pretende que el estudiante logre comprender su rol en la sociedad y la importancia de los Derechos Humanos, el Desarrollo Sustentable, el cuidado del Medio Ambiente, como fundamentos de la conducta de un ciudadano responsable; aprender a pensar y a defender con sustento las opiniones, escuchando al otro y tomando en cuenta sus razones; desarrollar los valores de la sociedad democrática a partir de una experiencia educativa de alta exigencia intelectual; apreciar la importancia de la argumentación polémica en la esfera política nacional y valorizar la posibilidad de un mundo mejor a partir de la superación personal y la defensa de la justicia, la libertad y la igualdad.

Por lo anteriormente declarado, solicito su apoyo para la aprobación de este proyecto.